

Robaron dinero, televisor y armas

Otro de los robos en propiedades del Sur ocurrió en Bowen, donde sus vecinos, acostumbrados a vivir en una comunidad pacífica, han manifestado su preocupación ante los reiterados hechos delictivos.

El referido suceso tuvo lugar en callejón 19, de dicho distrito de General Alvear, y fue descubierto a las 8 de la noche, según precisaron fuentes policiales.

Al regresar al domicilio, el dueño de la casa advirtió que desconocidos habían provocado destrozos en una puerta, por donde accedieron al inmueble. Del interior, trascendió, los maleantes se llevaron un televisor, dinero en efectivo, un revólver calibre 22 y un rifle calibre 22. Con el botín en su poder, escaparon con rumbo desconocido.

Tras el reporte al 911, en el lugar trabajaron agentes policiales, quienes se encargaron de las actuaciones y pericias de rigor.

Lo sucedido quedó asentado en la Comisaría 46ª bajo la carátula "Robo".